


POLÉMICA

Indagan corrupción en el Inai

POR ARTURO PÁRAMO

arturo.paramo@gimm.com.mx

El caso de presunta corrupción en que habrían incurrido funcionarios del Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales (Inai), en contra de la Federación Mexicana de Fútbol, será

Investigado, aseguró la presidenta Claudia Sheinbaum.

Funcionarios del Inai habrían solicitado a directivos de la Femexfut boletos para juego del Mundial de fútbol de 2026, a cambio de reducir multas en contra de esa organización.

“La Secretaría Anticorrupción y de Buen Gobierno tiene que iniciar su auditoría, investigación, y, una vez que tenga la información, pues presentar las denuncias penales”, expuso Sheinbaum.

La titular del Ejecutivo consideró que este caso pone en cuestión la honorabilidad



La Secretaría Anticorrupción tiene que iniciar su auditoría, investigación, y una vez que tenga la información, pues presentar las denuncias penales.”

CLAUDIA SHEINBAUM

PRESIDENTA DE MÉXICO

de los funcionarios del Inai, organismo que ha sido defendido por diversos sectores de la población.

Cabe señalar que, debido a una reforma constitucional impulsada por Sheinbaum, el Inai desaparecerá y sus funciones serán absorbidas por el gobierno federal.

“Para los que siguen defendiendo al Inai, no solamente eran los centros nocturnos, los viajes, sino la corrupción vinculada con la disminución de una multa, porque vamos a hacer la investigación, no nada más es una nota, se va a hacer la investigación”, comentó.

Desde el miércoles pasado, el Consejo del Inai se deslindó de haber incurrido en conductas de corrupción.